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MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE 

Mes enfants, ce soir il Me tarde de vous délivrer mon message, car Je reviens 
encore une fois pour vous parler de l’avortement, étant donné la Messe qui va être 
faite dimanche. 

Pour tous ces petits êtres à qui on a enlevé la vie, sachez, bien-aimés, que pour 
Jésus, Mon Fils, l’avortement d’un fœtus dans le ventre de sa mère est un péché 
abominable car il prend la vie d’un bébé sans défense. De ce fait la mort défie le plan que 
Dieu avait pour cette âme. 

Il y a des années, vos peuples utilisaient l’anormalité du fœtus dans le ventre de sa 
mère comme prétexte pour se débarrasser de lui. Mais depuis, une porte s’est ouverte : 
celle de l’avortement de fœtus sains et normaux. 

Pourtant sachez qu’un fœtus dans le ventre de sa mère entend toutes les 
discussions qui se font autour de lui. Il comprend tout. Alors, imaginez sa détresse lorsqu’il 
entend la sentence qui tombe sur lui. 

Pour vous faire mieux comprendre, petits-enfants, Je dois vous donner un exemple : 
Imaginez que vous soyez enfermés par quelqu’un dans une boîte, une boîte 

tellement étroite que vous avez du mal à vous y mouvoir. Et pourtant à l’intérieur de cette 
boîte vous entendez tout ce qui se passe autour de vous. Et un jour, alors que vous êtes à 
l’intérieur de cette boîte, vous surprenez une conversation entre deux personnes et l’une 
d’elle est en train de dire à l’autre : 

« Je n’en veux pas, je veux me débarrasser de lui ; non, ce n’est pas la 

peine d’insister ; je ne peux pas m’en occuper ; je n’en ai pas les moyens ; il faut 

que je m’en débarrasse le plus vite possible afin que ma vie reprenne un sens 

normal ». 

Et tout d’un coup, vous vous rendez compte que c’est de vous qu’on parle, qu’on 
parle de vous tuer. Alors, dans votre boîte, vous commencez à gigoter, à vous tortiller, 
à frapper les parois de cette boîte de toutes vos forces. Vous voulez fuir toute cette 
horreur. Mais vos forces vous abandonnent et vous vous résignez à vos bourreaux. 

Oui, enfants, c’est ce que fait le fœtus dans le ventre de sa mère.il se tortille, il se 
débat. De toutes ses forces, il voudrait se faire comprendre. Mais il se résigne.  

Alors une personne sans cœur vient, introduit ses instruments dans le 
ventre de sa mère  et le découpe, et le découpe. Ensuite il introduit une sonde 
et en aspire tous les morceaux. 



	  
Mon Dieu ! Vous qui avez fait cela : avez-vous une seule fois pensé qu’il s’agissait 

d’un être vivant ? Qu’il s’agissait d’un être fait de chair et de sang ?  

Car,  quel que soit son  âge, quelle que soit sa petitesse, 

un fœtus  est une créature de Dieu ! 

Mon Cœur de Mère et Celui de Mon Fils sont profondément blessés par tant 
d’atrocités. 

Alors, J’en appelle à vous, femmes qui portez un enfant et qui voulez vous en 
débarrasser, réfléchissez car c’est un être vivant que vous allez tuer. 

Ne croyez pas qu’en l’enlevant de votre ventre, vos problèmes vont s’arrêter. 
Ne croyez pas qu’en l’enlevant de votre ventre, tout va s’arranger. 

Non !  Les problèmes resteront. Ils grandiront encore plus car 
vous aurez commis un péché abominable aux Yeux du Père et du Fils ! 

J’en appelle à vous, vous qui à chaque fois Me faites pleurer : ne laissez 
personne vous embrouiller ! Mettez au monde cet enfant ! Élevez-

le ! Ainsi, vous vous élèverez aux Yeux du Père ! 

Et vous, vous tous qui êtes ici aujourd’hui, levez les yeux vers le Ciel, non pas vos 
yeux d’humains, mais les yeux de vos âmes. Ainsi, vous pourrez apercevoir tous ces 
petits êtres avortés qui virevoltent  autour de Moi, toujours à la recherche 

du bonheur qui leur a été volé sur la terre . 

Femmes, ne vous faites plus avorter !  
Et vous, les auteurs de ces grossesses, arrêtez de vouloir vous en débarrasser ! 

Ne croyez pas que cet acte restera impuni car c’est là que véritablement  vos 
problèmes commenceront réellement ! 

J’espère que vous avez compris mon message car c’est le message d’une Mère qui 
pleure de voir toutes ces filles commettre l’acte d’infanticide . 

Merci d’être venus à Ma rencontre ce soir. 

Sachez que Je vous aime et que, vous, files ou hommes qui pratiquez cet acte 
abominable, vous êtes quand même gravés à tout jamais dans Mon Cœur !  

Je vous aime ! Soyez bénis ! 

La Mère Consolatrice des enfants avortés. 


